



## ホールボディカウンターによる内部被ばく調査

またまた雪が降り積もった13日(水)、それでも元気に1・2・3・5年生は、バスに乗って市の保健所に向かいました。ホールボディカウンター(WBC)による検査を受けるためです。来週は、4年生と6年生が検査を受けます。



保健所で。順番を待っています。



機械は、3台あります。立って測定するタイプと座って測るタイプです。

## 福島議定書の表彰式

2月12日(火)福島市の杉妻会館で、24年度「福島議定書」事業の表彰式が行われました。県知事さんのごあいさつの後、表彰が行われました。本校では、校内で節電・節水活動をするなどしている児童会の環境委員会の委員長、鈴木君が代表として県の教育長さんから賞状をいただきました。



杉教育長さんから賞状をいただきました。



各学校の実践例がパネルで展示されています。

## なわとび集会

14日(木)に、なわとび集会を実施しました。みよた家族班対抗の長縄跳びをしました。勝敗は前回実施した記録からどのくらい回数が増えたかで争われました。

どのチームも、1年生から6年生までが一丸となって跳びました。ふつつう下学年ではできないようなことが、上学年と一緒にできたりします。上学年は、下学年のためにいろいろ配慮して成長します。みよた家族活動の良さが生きた集会でした。



縄のスピードも速いですが1年生でもうまく入れるように、各班で工夫しました。



優勝したBチーム。前回より39回増やし、230回を3分間で跳びました。

# 薬物乱用防止教室の実施

薬は、正しく使用すれば体調の回復をサポートしてくれるなど便利なものですが、使い方を誤ると、大変危険なものになります。

2学期に、実施した守山中学校区の学校保健委員会でも話題になりましたが、福島県では薬物に対する犯罪で検挙率が高いことが憂慮されています。

そのような中で、様々な薬に対して小学生の内から発達段階に合わせて正しい知識を持つことは、大事なことだと考えます。

今回は、学校薬剤師の鳩山先生・野地先生・担任とで、3年生と6年生の授業を実施しました。

3年生は、「薬の正しい飲み方について」で、使用法に従って服用することの大事さについての授業でした。

6年生は、「薬物乱用と健康」についてで、薬物とはどういうものか、たばこ・シンナー・覚せい剤などの薬物が心身へ及ぼす影響について、脅かしや誘惑に負けない強い意志を持つことの大事さについての授業でした。

たくさんの写真や資料を提示しながら、わかりやすいお話でした。子どもたちも真剣に話を聴き、時には発言をしたり質問をしたりして、活発な授業となりました。

鳩山先生は、覚えていてくれるような授業になってくれれば、と話していました。



[3年]

「薬を飲み忘れてしまったら、どうしますか。忘れた分も飲みますか？」



[6年]

薬物にもいろいろな種類があります。痩せる薬だよ、などと騙されることもあります。



[6年]

熱心にメモを取りながら聴いていた人や、質問をする人もいて、真剣でした。

## 来週の予定

月 日	曜日	行 事
2月18日	月	スクールカウンセラーさん来校
19日	火	開校記念日集会 6年生郷土を学ぶ学習
20日	水	お話会(中学年)
21日	木	ホールボディカウンター検査(4・6年)
22日	金	6年生地球温暖化防止学習
23日	土	週休日 星の子クラブ(そば打ち教室)
24日	日	週休日